

羅針盤

明日から中体連大会！

明日からいよいよ中体連大会が始まります。3年生にとっては、最後の中体連であり、これまで厳しい練習に耐えて身に付けてきた技と精神を発揮する時が来ました。



勝負なので、必ずや勝敗がつくのですが、この中体連は、勝敗よりもつと尊いものを教えてくれる大会だと、私は思っています。

私は何を教えてくれたか
というと、それは「友との心の絆」であったように
思います。

試合の結果如何では、もしかしたら悔いが残る最後の大会になるかもし

するかもしれません。しかし、友とともに一生懸命戦つたという思いだけは、心中に残ってきてください。きっと、一生の宝物となるでしょう。

を経験しました。結果は、二回戦で負けましたが、負けた悔しさよりは、これまで互いに切磋琢磨してきた友と野球ができないくなる寂しさの方がはるか上回つていた記憶があります。今でもその時の友と酒を酌み交わせば、必ず中体連大会の話が出てきます。中体連大会は、



湯中生の皆さんか今の
メンバーで試合ができる
のは、本大会が最後にな
ります。本校の部活動に
加入してなくて、クラブ



「家庭で車による送迎や
自宅待機後の登校などを
最優先に考えられ、各
状態によつては、安全
を判断されてください。

本格的な梅雨の時季

A black silhouette of a person in a karate stance, facing right, with arms raised and bent.

て頑張ってください。すべての湯中生を中心的に支援しています。
いざ、湯中の挑戦一

【5月の行事予定】

- 1日(月)…性に関する指導旬間
3日(水)…専門委員会
5日(金)…ノーメディアデー
9日(火)…3年生保育実習
10日(水)…伝統芸能オリエンテーション
11日(木)…心のアンケート
12日(金)…まんが授業、学年PTA
13日(土)…県中体連大会(～7/14)
15日(月)…海の日
17日(水)…1年生篠笛づくり体験
18日(木)…水辺安全教室
19日(金)…性教育出前講座、終業式
20日(土)…県中体連大会(～7/21)
22日(月)…夏季休業日(～8/25)
 3年生三者面談(～8/2)
 地域未来塾(～7/26)
31日(水)…伝統芸能活動(PTA活動)

まずは、英語の授業で英語Aー学習ソフトを活用し、リスニング及びスピーキングの練習に活用しています。授業を覗いてみると、ヘッドホンから流れる音声に対し、返答してしましたが、ヘッドホンをしているため、周りの人の声はあまり聞こえにくく、生徒たちは、大きな声で英語を話しています。



チームに入っている生徒も同じように、中学校最後の試合を経験すると思います。お互いに声を掛け合って、励まし合って最後まで諦めない精一杯

過日、人吉新
介されました通
町からヘッドレ
いただきました

ました。日頃は、恥ずかしさもあって、声も小さめなのですが、これからは、少しでも自信をつけて、人前でも大きな声で英語を話せるようになれればと願っています。

町からの贈呈品で勉強頑張ってます！